

COMMUNIQUÉ

LA COMMUNAUTÉ COLLÉGIALE DU CEGEP DU VIEUX MONTRÉAL S'ENGAGE DANS LE DÉVELOPPEMENT DURABLE DE SON MILIEU

Montréal, le 14 février 2010 - C'est avec enthousiasme que le cégep du Vieux Montréal s'engage dans un projet de caractérisation des déchets produits dans son milieu en vue de réduire l'empreinte environnementale du campus. On sait que ces lieux de haut-savoir où des milliers d'étudiants, professeurs, employés administratifs et de soutien séjournent chaque jour, sont comparables à des mini villes.

La Fondation québécoise en environnement a le plaisir de remettre au cégep du Vieux Montréal un montant de 6000\$ accordé via le Fonds Éco École de METRO et par l'entremise du programme Communautés collégiales et universitaires pour des Campus écodurables, de l'Association québécoise pour la promotion de l'éducation relative à l'environnement (AQPERE). Ce montant de 6 000\$ est significatif compte tenu du budget total de 8 550\$ qui sera consacré à cette activité.

Cette caractérisation des déchets consistera en une analyse quantitative et qualitative des matières résiduelles générées par l'ensemble des activités du Collège. Cette activité permettra d'identifier les zones de productions des matières résiduelles, de quantifier les différentes sources et de présenter la répartition du poids des différents types de matières produites. Le portrait complet et l'exactitude des données obtenues permettront au Collège de prendre des décisions éclairées pour améliorer efficacement la gestion des matières résiduelles.

Ce projet permettra également de réaliser plusieurs activités de sensibilisation à l'interne qui susciteront l'implication des étudiants et du personnel du Cégep dans la protection et la valorisation de leur environnement.

Claude Hill, directeur général de la Fondation québécoise en environnement souligne que les étudiants du Cégep pourront ainsi mettre en valeur leurs acquis académiques pour réaliser des activités concrètes qui auront un effet positif sur leur milieu immédiat. Le but étant de pouvoir intervenir par des travaux et interventions de groupe au profit de la communauté. De plus, de tels projets sont « exportables » vers d'autres campus, ce qui ajoute à leur valeur.

Il est à noter que 12 collèges et universités se partageront un montant de 100 000\$ pour le déploiement de tels projets partout au Québec.

Pour information:

Valérie Lacourse
Chargée de projet, AQPERE
Téléphone : 514 376-1065
vlacourse@crosemont.qc.ca

